

St. Felix und Regula

Kath. Pfarramt St. Felix und Regula, Hardstrasse 76, 8004 Zürich,
Telefon 044 405 29 79, www.felixundregula.ch

Pfarrer:	Franco Luzzatto	Pfarrsekretariat:	Luja Grgic, Leander Leuenberger
Seelsorger:	Stephan Kaiser-Creola, a.i. Andreas Kunz		Mo & Di 9.00–11.00/14.00–16.00 Uhr Fr 9.00–11.00
Katechetin:	Ester Georgakis	E-Mail:	info@felixundregula.ch
Organist:	Cyrrill Scheidegger	KP Sekretariat:	Irene Nudelholz
Sakristanin:	Teresa Forte, i.A.		

Gottesdienste

SONNTAG, 27. NOVEMBER

Legat: Hedwig Senser

- 9.30 Familiengottesdienst zum
1. Advent mit Pater Karl Meier
Stephan Kaiser, Diakon
Cyrrill Scheidegger, Organist
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Joël Kinderspitex

SONNTAG, 4. DEZEMBER

Legat: Emil und Marie Hürlimann
Emilie Feusi

- 9.30 Eucharistiefeier zum 2. Advent
mit Pfarrer Franco Luzzatto
und Stephan Kaiser, Diakon
Karin Bergflödt, Organistin und
Salome Cavegn, Kantorin
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Universität Freiburg

WERKTAGSGOTTESDIENSTE

- Fr 2.12. 10.00 Freitagsgebet
Mi 7.12. 9.00 Kommunionfeier
Fr 9.12. 10.00 Freitagsgebet

GOTTESDIENSTE IN DEN ALTERSZENTREN

Freitag, 2. Dezember

- 9.45 Kommunionfeier im Bullinger
10.45 Kommunionfeier Hardau

EUCHARISTIEFEIERN IN KROATISCH

- Mo bis Fr 28.11.–2.12./5.12.–9.12. 6.30
Fr 2.12 und 9.12. 19.30

Mitteilungen

CAFÉ KREUZPUNKT

Am Dienstag, 29.11. und 6.12., von 9.00 bis 11.30 Uhr hat das Café Kreuzpunkt geöffnet. Wir freuen uns auf Sie.

RELIGIONSUNTERRICHT ADVENTSANLASS, SAMSTAG, 26. NOVEMBER, 10.00–17.00 UHR

Am Samstag, 26. November, findet bei uns im Pfarreisaal an der Hirzelstrasse 22 das Adventskranzbinden mit den Jugendlichen und Kindern des Religionsunterrichtes statt.

Die Jugendlichen der Oberstufe treffen sich hierfür morgens um 10.00 Uhr und die Kinder auf der Primarstufe treffen sich nachmittags um 15.00 Uhr. Am ersten Adventssonntag folgt schliesslich ein Familiengottesdienst, in welchem die Adventszeit eingeläutet wird und die Adventskränze gesegnet werden. Wir freuen uns auf diese festlichen Tage und die Begegnungen mit den Familien unserer Pfarrei.

Ester Georgakis

GESCHENKTAUSCH, MITTWOCH, 30. NOVEMBER, 14.00–16.30 UHR

Am Mittwoch, 30.11., findet von 14.00 bis 16.30 Uhr im Pfarreisaal an der Hirzelstrasse 22 die diesjährige Geschenktauschaktion statt.

Diese ist ein Projekt von youngCARITAS und der Pfarrei St. Felix und Regula.

Wir freuen uns auf die Begegnungen mit Gross und Klein im Saal mit Bastelecke bei Kaffee und Sirup.

Mehr Infos:
susanne.holzer@felixundregula.ch
079 405 80 88
oder www.geschenktauschaktion.ch

ERZÄHLKAFFEE: DIE ZEIT IST GEKOMMEN, SAMSTAG, 3. DEZEMBER, 10.00–11.30 UHR

Heute ist die Zeit gekommen, um mich zu freuen an den Geschenken des Lebens, um jeden Tag zu geniessen, so wie er mir begegnet. Wir laden Sie zum Erzählkaffee bei uns im Café St. Felix und Regula ein.

ADVENTSNACHMITTAG: LICHPUNKTE SETZEN, MITTWOCH, 7. DEZEMBER, 14.00 UHR

Während der dunkleren Jahreszeit sehnen wir uns nach Lichtpunkten. Der Schein einer Kerze, glitzernder Raureif, ein freundlicher Gruss, feiner Duft aus der Backstube, wohltuende Klänge, eine gute Geschichte... Lassen Sie sich auf ein paar solche Momente ein mit Geschichten von Betty Zuaboni. Wir freuen uns, Sie zu diesem adventlichen Nachmittag bei uns im Café begrüßen zu dürfen.

Kath. Frauenbund Zürich

JUGENDGOTTESDIENST, SONNTAG, 11. DEZEMBER, 18.00 UHR

Wir feiern gemeinsam mit Pater Antonio Šakota und den Jugendlichen der kroatischen Mission einen Jugendgottesdienst zum dritten Advent. Alle Jugendlichen unserer Pfarrei sind herzlich zu diesem besonderen Gottesdienst eingeladen.

Andreas Kunz

RÜCKBLICK TEAMAUSFLUG



Am Martinstag war unser Pfarreiteam auf Reisen. Wir besuchten in Flaach im Zürcher Weinland die Stiftung Simpera. Diese bildet Blindenführhunde, Assistenzhunde und Therapiehunde aus. Anschaulich und eindrücklich wurde uns gezeigt, wie die Hunde ausgebildet werden, welcher Aufwand damit verbunden ist und wie diese Tiere eingeschränkter Menschen wieder zu einem selbstbestimmteren Leben verhelfen können.

Andreas Kunz

SUSANNE HOLZER: VERABSCHIEDUNG UND DANK

Ende November wird Susanne Holzer unsere Pfarrei verlassen, weil sie in die Schulsozialarbeit zurückgeht. Sie war bereits vor sieben Jahren als Sozialarbeiterin in der Schule tätig.

In der vergangenen Zeit hat sich Susanne in den unterschiedlichsten Bereichen engagiert und gestalterisch eingebracht. Neben der Beratung und Hilfeleistung für Menschen in schwierigen Situationen arbeitete sie mit Jung und Alt zusammen: Besuche und Gespräche mit Bewohnerinnen und Bewohner unseres Quartiers, die Betreuung von Kindern des Religionsunterrichtes, die gemeinsamen Anlässe mit der reformierten Kirche Bullinger, das Café Kreuzpunkt oder die Organisation von Ausflügen. Daneben packte Susanne an anderen Orten des Pfarreilebens tatkräftig mit an: So half sie bei Anlässen wie dem Patrozinium und dem Adventskranzbinden mit, oder man konnte sie an manchem Sonntag auf der Empore der Kirche beim Streaming des Gottesdienstes antreffen. Wir danken ihr für ihr Engagement und die gemeinsame Zeit und wünschen Susanne für die Zukunft alles Gute.



Das Pfarrteam